Le Secours Populaire et l'association Adec France Organisent Une Soirée « Enjeux de la Laïcité » Vendredi 17 mars 19h Film « La désintégration » Débat avec Ghaleb bencheikh

Synopsis du film désintégration

Ali, Nasser et Hamza ont grandi ensemble dans une cité de l'agglomération lilloise. Cet environnement de béton est le seul univers que ces jeunes de 20 ans ont jamais connu, et ils craignent ne jamais pouvoir en sortir, confrontés à toutes sortes de déceptions et de brimades qui mettent un terme à leurs divers projets. Un jour, ils font la connaissance du charismatique Djamel, de dix ans leur aîné, qui entreprend de les manipuler. Parfaitement au courant des frustrations qu'éprouvent Ali, Nasser et Hamza, il les dresse contre la société. Peu à peu, les trois jeunes se radicalisent. Endoctrinés par Djamel, ils sont prêts à sombrer dans le terrorisme...

Ghaleb Bencheikh



Né en 1960, franco-algérien, Ghaleb Bencheikh est le fils du Cheikh Abbas Bencheikh el Hocine, ancien recteur de la Grande mosquée de Paris, et le frère de Soheib Bencheikh, ancien mufti de Marseille.

Physicien, docteur ès-sciences, il est également formé en philosophie et théologie.

Essayiste connu pour sa vision moderne et réformiste de l'islam, il anime l'émission *Islam* le dimanche matin sur France 2.

Ghaleb Bencheikh préside la Conférence mondiale des religions pour la paix et appartient au comité de parrainage de la Coordination française pour la Décennie de la culture de non-violence et de paix.

Bibliographie:

- Alors, c'est quoi l'islam? Presses de la Renaissance, Paris, 2001
- L'islam et le judaïsme en dialogue, salam shalom (avec Philippe Haddad et la collaboration de Jean-Philippe Caudron), éd. de l'Atelier, Paris, 2002
- La Laïcité au regard du Coran, Presses de la Renaissance, Paris, 2005

Partenaires : ville de Floirac ; secours populaire ; ajhag ; groupe relais habitants ; adec France









